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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

25. August 2020 

Sitzungsbeginn: 19:10 Uhr Sitzungsende: 20:23 Uhr 

Protokoll: Vera 

Anwesende: Nina, Thomas B., Fabi, Vera, René (Gast), Robin, Helene, Lena 

TOP 0 

  Redeleitung 

 Thomas 

  Fachschaftsdienst 

01.09.2020: Robin 

  Kommentare und Stänkereien 

● Kommt bitte zur Sitzung!  

 

  Berichte 

● Robin und Nina berichten von Gespräch mit Patureau: 

− Kommunikation zwischen Patureau und Meske war problematisch 

− Einsichten von den Klausuren werden jetzt getrennt  

− Verzögerung der Korrektur, da händisches Nachkontrollieren seitens Patureau 

vorgenommen wurde 

− Er wurde nochmal darauf hinweisen, dass Ankündigungen für die Klausurergebnisse 

problematisch sind, insbesondere wenn die Veröffentlichung erst zu einem späteren 

Zeitpunkt erfolgt 

− 6-Wochen-Frist: war ihm nicht bewusst, weiß jetzt aber Bescheid 

− OCA: er sieht Problematik der fehlenden Folgefehler, weitere Fehler traten auf und sollen in 

Zukunft vermieden werden 

− Inhaltliche Probleme: Fokus fehlte, ihm war der Umfang nicht bewusst (zu umfangreich für 

Studis) 

− Positiv: hilfreiche Übungen 

− Er sieht Verbesserungsbedarf und möchte sich mehr Zeit dafür nehmen 

− MMOC: angekündigte Übungsaufgaben waren kaum existent, zu hohes Folienniveau (eher 

Master), Abweichung von Vorlesungszeiten, er hatte Anfangsprobleme zu Semesterbeginn, 

Klausur ist gut ausgefallen – Lob, wenig aus Vorlesungsstoff wurde abgefragt (fünf 

Aufgaben), stattdessen: ein größerer Themenbereich sollte abgefragt werden 

− Allgemein: hat sich über Feedback gefreut, gibt in Zukunft mehr als 20 Punkte pro Klausur 

− Er möchte in Zukunft eine Live-Vorlesung mit Tafelanschrieb 
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Post, Mails und Protokolle 

● Protokoll letzte Woche: mit einer Enthaltung angenommen 

● Finanzermail 

● Mail von Physik-Studis einer anderen Uni: Bieten kostenlosen Server mit Mathe-Übungsaufgaben  

● ESA-Kram für Lukas 

● Mail vom Rektor: Der Schwerpunkt für die Ermöglichung von Präsenzveranstaltungen wird nächstes 

Semester auf den Veranstaltungen der Erstsemester liegen 

● Stellenangebote 

● Einladung zum digitalen ExAct-Lunch am 16. September 

 

  Finanzen 

● Nina: Windows für einen Rechner (für einen Rechner, weil Kompatibilität mit Drucker), 15 € 

● Idee: neuer Server für Ersti-Woche, Spiele etc. und Drucker (da jetziger eine schlechte 

Kompatibilität hat) 

● Neuer Server: (400-600 €)  

● Thomas, Simon und Vera suchen noch pro und contra bis nächste Woche 

 

  To-Do und Aufgaben 

● To-Do in Trello: ab jetzt soll alles in Trello organisiert werden  

● Kondolenzkarte: Ehemalige und FS können sich bei Interesse privat beteiligen, Nina arbeitet noch 

an Formulierung für die Karte 

● KeXe: keiner der Verantwortlichen kann, Thomas B. geht evt. hin  

● Mail von Physik-Studis von anderer Uni: bieten eigenen Server für Mathe-Übungsaufgaben (Vera 

erstellt Dokumente mit Links für den Altklausurenserver) 

● Tastatur reagiert verzögert (Thomas B. erkundigt sich) 

 

  Public Service Announcements 

● keine 

  Wanderpokal 

● Simon F. für den ausgiebigen Kampf mit dem Drucker (einstimmig) 

TOP 1: Einladung Vollversammlung 

● Muss heute beschlossen und veröffentlicht werden  

● Besonderes TOP: neuer Schrank (Finanzen) 

● Datum: 8. September um 19 Uhr über üblichen Zoom-Link 

● Fokus auf Schrank, keine Kollektivwahl! 

● Meldung auf Webseite mit Tagesordnung (Thomas B. und Vera) 
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TOP 2: ACA 

● Durchfallquote im Ersttermin (vorläufige Noten): ca. 60 % 

● PSE wurde entgegen der Ankündigung zunächst nicht gestellt – erst nachträglich wurde nach 

Klausurbeginn eins an die Wand projiziert 

● Wurde dies im Prüfungsprotokoll festgehalten? Überprüfung auf der nächsten PA-Sitzung 

● Weitere Diskussionen erst nächste Woche wenn mehr Leute anwesend sind 

 


